



[Brochure] Discover deputation	[Brochure] Публичное выступление
Discover deputation Learn about deputation, why it is important, and how to get involved.	Публичное выступление В чём его важность выступления и как его сделать?
What is deputation? A deputation is a written or verbal presentation made by tenants, staff, or members of the public to the Toronto Community Housing (TCHC) Board of Directors (the Board) or one of its Committees. Deputations must be related to a topic that is on the public Agenda for the meeting. Why you should depute • Have a say. Deputation gives you the opportunity to have a say in the decisions that impact you and your community.	Что такое выступление? Выступление - это письменное или устное обращение жильцов, сотрудников или представителей общественности к Совету директоров Коммунального жилищного фонда Торонто (ТЧНХ) (Совет) или одному из его комитетов. Выступления должны быть связаны с темой, которая включена в повестку дня заседания. Почему вы должны выступить • Скажите своё слово. Выступление даёт вам возможность участвовать в



• Make a difference. When you depute, you help shape policy decisions that can improve services you receive. • Create change. Whether you speak about repairs, safety, or community programs, your deputation is a way to explain issues and suggest a solution. • Empower others. By speaking up, you can inspire others to get involved in deputation. Advocate for the change you want to see at TCHC.	принятии выжных для вас и вашей общины решений. • Измените жизнь к лучшему. В результате вашего выступления будут приняты решения, необходимые для улучшения качества обслуживания. • Создавайте перемены. Выскажетесь ли вы о ремонте, безопасности или общественных программах, ваше выступление - это способ объяснить проблемы и предложить их решение. • Привлекайте других. Высказанное мнение может вдохновить на выступление других людей. Продвигайте положительные изменения в ТСНС.
How you can depute There are currently three ways to present your deputation: • In writing • In person • Virtually online How it works • Research upcoming public Board and Committee meetings.	Как можно выступить В настоящее время выступить можно тремя способами: • Письменно • Лично • Виртуально онлайн Что нужно сделать • Узнайте о предстоящих открытых заседаниях совета директоров и комитетов.



• Register to depute on an Agenda item that interests you. • Prepare your deputation. • Submit your written deputation or attend the meeting in person or online. • Share your feedback with the Board or Committee members when called on. • Answer any clarifying questions they may have. • The Board will consider your point of view when making decisions.	• Зарегистрируйтесь для выступления по интересующему вас пункту повестки дня. • Подготовьте свою делегацию. • Подайте письменную заявку или примите участие в собрании лично или онлайн. • Когда вам дадут слово, поделитесь своим мнением с членами совета или комитета. • Ответьте на уточняющие вопросы. • При принятии решений совет примет вашу точку зрения во внимание.
Your voice can help influence decisions at TCHC. Deputations have helped guide our policies on security cameras, accessibility, human rights, community gardens, and more.	Ваш голос будет полезен при принятии решений в ТСНС. Выступления помогли выработать правила в отношении камер наблюдения, доступности, прав человека, общественных огородов и многого другого.
Register to depute online, via email, or by phone.	Зарегистрируйтесь для выступления онлайн по электронной почте или по телефону.



torontohousing.ca/deputations
[416-981-4289](tel:416-981-4289)
deputations@torontohousing.ca

More information

Scan the QR code or visit the link below to learn more.

torontohousing.ca/deputations

torontohousing.ca/deputations
[416-981-4289](tel:416-981-4289)
deputations@torontohousing.ca

Подробнее

Для получения дополнительной информации отсканируйте QR-код или перейдите по ссылке ниже.

torontohousing.ca/deputations